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Barreda reivindica la opinión de 
Castilla-La Mancha sobre el uso del 

agua que hace Murcia
El presidente de Castilla-La M ancha, José 
M aría Barreda, en su intervención en el 
últim o pleno de las Cortes de C astilla-La 
M ancha invitó a los dirigentes políticos del 
PP a “practicar la  responsabilidad y la  re
flexión” .

En el m ism o debate, el presidente del

E jecutivo regional reivindicó que “Casti
lla-La M ancha tiene que opinar sobre el 
uso que hace M urcia del agua porque exi
gim os que se cum pla rigurosam ente la 
L ey ” .

B arreda pronunciaba estas palabras a 
lo largo de una intervención en la  que ex

plicó a los parlam entarios regionales la 
postura que m antuvo en el D ebate sobre 
el Estado de las A utonom ías, que tuvo lu
gar en el Senado el pasado mes.

L a oposición popu lar  centró la prácti
ca totalidad de sus intervenciones en criti
car el Estatu t catalán. (Pag. 5 y 6)

Albacete
Firmado el convenio 
para las obras de la 
IV Fase de la 
Circunvalación

(Pag. 7)

Ciudad Real
Inaugurado 
oficialmente el nuevo 
Hospital General

(Pag. 9)

Guadalajara

La Autovía de los 
Viñedos entrará en 
servicio el día 19 

de diciembre
El próximo día 19 quedará abierto 
al tráfico el tramo Tomelloso-Con- 
suegra de la Autovía de los Viñe
dos, que consta de 74,6 kilóme
tros de longitud.

Esta autovía, la primera que 
construye en su totalidad el Go
bierno de Castilla-La Mancha, 
permitirá la conexión de Toledo 
con Albacete y la zona de Levan
te, enlazando en Tomelloso con la 
A-43, autovía Extremadura-Levan- 
te. (Pag. 10)
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Albacete echa a volar
La mimstra de Fomento, Magda
lena Álvarez, inauguró, ¡unto con 
el presidente de Castilla-La Man
cha, José M aría Barreda; el a l
calde de Albacete, Manuel Pérez 
Castell; el presidente de AENA, 
Manuel Azuaga; y el ministro de 
Defensa, José Bono; la nueva ter
minal del aeropuerto de Los Lla
nos, en Albacete.

La nueva terminal del primer ae
ropuerto de uso civil que se abre 
en nuestra Comunidad Autónoma, 
ha contado con una inversión por 
parte de Fomento de más de 9,91 
millones de euros, y cuenta con 
una superficie total de 2.200 me
tros cuadrados, que permitirá ab
sorber hasta 220 pasajeros por 
hora.
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Educación invertirá 35 millones en 
la construcción de nuevos centros
El Consejo de Gobierno ha autori
zado un nuevo convenio de inver
sión entre la Consejería de Educa
ción y Ciencia y la empresa públi
ca Gestión de Infraestructuras de 
Castilla-La Mancha (GICAMAN), 
para inversiones educativas, por 
un importe total de 35 millones de 
eurosv

Este acuerdo permitirá la reali
zación de obras en colegios de las 
localidades de Tobarra, Torrejón

del Rey, Chiloeches, Toledo, To- 
rrijos, Mondéjar y Fontanar, la 
construcción de nuevos centros 
educativos en Alcázar de San Juan, 
Quer, Cabanillas del Campo y 
Marchámalo. También permitirá la 
construcción de un centro de Edu
cación de Personas Adultas en Al
cázar de San Juan y la rehabilita
ción del Centro de Educación Es
pecial Puerta de Santa María de 
Ciudad Real.

(Pag. 4)

Gil colocó la primera 
piedra de una 
promoción de 
112 VPO

(Pag. 18)

Toledo
Inaugurada la reforma 
del Convento Madre 
de D ios

(Pag. 20)

Sociedad
Presentado el Plan 
de Investigación 
Científica y Desarrollo 
Tecnológico
Toledo acogió la presentación 
del Plan Regional de Investiga
ción Científica, Desarrollo Tec
nológico e Innovación 
(PRINCET), un plan con un pla
zo de vigencia de seis años que, 
dentro del Pacto por el Desa
rrollo y la Com petitividad, 
apuesta por políticas que favo
rezcan la transferencia desde el 
mundo del conocimiento al de 
la producción.

(Pag. 30)

Economía
El Gobierno insta al 
MIMAM a aprobar el 
Plan de Extracciones
M a d r i d  
acogió la re
unión de la 
C o m is ió n  
M ixta del 
Plan Espe
cial del Alto 
G uadiana, 
un encuentro en el que los re
presentantes del Gobierno re
gional y del Ministerio de Me
dio Ambiente han continuado 
buscando soluciones a la pro
blemática existente en el Alto 
Guadiana.

(Pag. 38)
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